

From: [Secretariat of Greening Education Partnership](#)
To: [Secretariat of Greening Education Partnership](#)
Cc: [Byun, Won Jung](#); [Makokha, Simon Wanda](#); [Margono, Sarah](#); [Weng, Lepai](#); [Kim, Min Jun](#); [Gill, Oisin](#)
Subject: Greening Education Partnership Event Updates // Mise a jour de Evénements de la partenariat pour une education verte
Date: Monday, September 25, 2023 7:40:35 PM
Attachments: [3eme trimestrielle reunion du groupe du travail - note conceptuelle fr.pdf](#)
[3rd Quarterly Working Group Meeting Concept Note.pdf](#)

You don't often get email from gep@unesco.org. [Learn why this is important](#)

****External Email****

Version Française ci-dessous

Dear Sir / Madam,

1. **Working Group Meeting**

It is a great pleasure to invite you to the 3rd quarterly working group meeting on **2 October 2023, 14:00 – 15:30 (CEST)** with an optional networking session from **15:30 – 16:00 (CEST)**. Please find attached the concept note.

Please note, these meetings will follow an updated format consisting of one plenary for all partnership members, followed by four concurrent breakout rooms per working group. You are welcome to attend any of the working group meetings as per your interest. Each of the meetings will be recorded in order to facilitate engagement across multiple working groups.

Please **register in advance using this link** :[Working Group Meeting for the Greening Education Partnership \(zoom.us\)](#) This will be used for all working groups, so you need to register only once and simply select the working group you plan to join. Upon registration you will receive a verification code (please check all mailboxes, including junk folder) to continue to the platform.

2. **Baseline Review**

Please note that the deadline for responses to the baseline review has been extended to **Friday 30th of September**.

[2023 Baseline Survey of the Greening Education Partnership \(unesco.org\)](#)

3. **Pre-COP28 Ministerial Event**

GEP members are welcome to attend the upcoming **Pre-COP Ministerial Event** co-hosted by GPE and OXFAM in Copenhagen, Denmark.

- **Date: 6th October**
- **Time: 03:00-06:30 ET / 07:00-10:30 GMT / 09:00-12:30 CET**
- **Register links:**

- For special in-person attendance [register](#) here.
- For online attendance, please sign up using this [registration form](#).

For any queries, please reach out to: ClimateEducation@oxfam.dk

4. Middle East and North Africa Climate Week

COP28 Presidency, UNICEF and UNESCO are co-hosting a track event during the Middle East and North Africa (MENA) Climate Change week on "**Advancing Climate Education through the Greening Education Partnership**". The event will showcase good practices from MENA countries in advancing Climate Change Education, will promote stronger collaboration across countries in the region and reiterate commitments to Climate Change Education in the lead up to COP28.

The event will take place on **10th October 2023 at 14:00 (Riyadh time) at Riyadh Boulevard, Theatre 2 (Zone 9)**, Saudi Arabia.

Please join in person if you are in Riyadh, Saudi Arabia for the MENA Climate Change week or stay tuned on [this page](#) for further information on live streaming of the event.

Best regards,

Greening Education Partnership Secretariat
 Section of Education for Sustainable Development
 Education Sector
 UNESCO

FR

Madame / Monsieur,

Veuillez trouver ci-dessous les événements à venir pour le Partenariat pour l'éducation verte :

1. Réunion du groupe de travail

Nous avons le grand plaisir de vous accueillir aux prochaines réunions du groupe de travail du 3e trimestre se tiendront **le 2 octobre 2023, de 14h00 à 15h30 (CEST)**, avec une session de réseautage facultative de **15h30 à 16h00 (CEST)**. Vous trouverez ci-joint les notes conceptuelles des réunions.

Veuillez noter que ces réunions suivront un nouveau format consistant en une séance plénière pour tous les membres du partenariat, suivie de quatre salles de réunion simultanées par groupe de travail. Vous pouvez assister à n'importe quelle réunion de groupe de travail en

fonction de vos intérêts. Chacune des réunions sera enregistrée afin de faciliter l'engagement des différents groupes de travail.

Veuillez-vous inscrire à l'avance en utilisant ce lien : [Réunion du groupe de travail pour la partenariat pour une éducation verte \(zoom.us\)](#) Ce sera utilisé pour tous les groupes de travail. Vous ne devez donc vous inscrire qu'une seule fois et sélectionner simplement le groupe de travail que vous souhaitez rejoindre. Lors de votre inscription, vous recevrez un code de vérification (veuillez vérifier toutes les boîtes aux lettres, y compris les dossiers indésirables) pour continuer à accéder à la plateforme.

2. **L'enquête de base**

Veuillez noter que le délai pour les réponses à l'enquête de base a été prolongé jusqu'au **vendredi 30 septembre**.

[2023 Baseline Survey of the Greening Education Partnership \(unesco.org\)](#)

3. **L'Événement ministériel pré-COP**

Les membres du GEP sont invités à participer à l'**événement ministériel pré-COP** organisé conjointement par le GPE et OXFAM à Copenhague, au Danemark.

- **Date: 6 octobre**
- **Heure: 03:00-06:30 ET / 07:00-10:30 GMT / 09:00-12:30 CET**
- **Liens d'inscription:**
 - Pour une participation spéciale en personne, inscrivez-vous [ici](#).
 - Pour une participation en ligne, veuillez vous inscrire en utilisant ce [formulaire d'inscription](#).

Pour toute question, veuillez contacter : ClimateEducation@oxfam.dk

4. **Semaine du climat pour le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord (MENA)**

La Présidence de la COP28, l'UNICEF et l'UNESCO organisent conjointement un événement pendant la semaine du changement climatique de la région de Moyen-Orient et l'Afrique du Nord (MENA) sur le thème "Faire progresser l'éducation au changement climatique grâce au Partenariat pour l'éducation écologique". L'événement présentera les bonnes pratiques des pays de la région MENA en matière d'éducation au changement climatique, encouragera une collaboration plus étroite entre les pays de la région et réitérera les engagements en faveur de l'éducation au changement climatique dans le cadre de la préparation de la COP28.

L'événement aura lieu le **10 octobre 2023 à 14h00 (heure de Riyad) à Riyadh Boulevard, Theatre 2 (Zone 9), en Arabie Saoudite**. N'hésitez pas à vous rendre sur place si vous êtes à Riyad, en Arabie Saoudite, pour la Semaine du changement climatique de la région MENA ou restez à l'écoute sur [cette page](#) pour plus d'informations sur la retransmission en direct de l'événement.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées,
Secrétariat du partenariat pour une éducation verte

Section de l'éducation au développement durable
Secteur de l'éducation
L'UNESCO